Lycée du Blavet.

Un atelier théâtre contre le harcèlement scolaire

Publié le 20 octobre 2019 à 09h00



Dix élèves du lycée du Blavet se sont engagés pour devenir ambassadeur contre le harcèlement scolaire. Ils apprennent à gérer leurs émotions et les bonnes réactions à avoir dans de telles situations.

Au lycée du Blavet, on apprend à devenir maçon, charpentier, à mettre en œuvre les nouvelles technologies en matière de chauffage, la décoration... mais aussi à devenir ambassadeur contre le harcèlement scolaire.

Dix élèves se sont engagés sur l'année pour être médiateur. Il s'agit de lutter contre le harcèlement que vivent certains élèves. Pour Fabienne Lavolé, chargée de prévention, intervenante au lycée, la journée de vendredi 18 octobre résonne comme un atelier théâtre. « Je tiens à mettre les élèves dans des situations concrètes vécues par des jeunes pour qu'ils expriment leurs émotions dans un premier temps, et ensuite savoir comment réagir. Ils peuvent avoir les bons outils pour dialoguer, dédramatiser, écouter et se faire aider. »

Toute la journée vendredi, les élèves ont pu interagir. Ils vont ensuite préparer une pièce de théâtre qu'ils interpréteront sur scène à la fin de l'année scolaire. Mathieu Gourmel, metteur en scène va intervenir prochainement pour travailler une pièce que les élèves veulent joyeuse.

© Le Télégramme https://www.letelegramme.fr/morbihan/pontivy/lycee-du-blavet-un-atelier-theatre-contre-le-harcelement-scolaire-20-10-2019-12412949.php#WltqA0LQUM7jKHpX.99